



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”
COMUNICADO 1494

DIPUTADA EVELYN SÁNCHEZ SE PRONUNCIA POR EL “DÍA DE LA NACIÓN PLURICULTURAL”

- **Destaca la importancia de la riqueza cultural que los pueblos originarios y afrodescendientes aportaron en la construcción de nuestra identidad**

Mexicali, B.C., jueves 12 de octubre de 2023.- En el marco de la conmemoración del Día de la Nación Pluricultural, que tiene por objeto reconocer la riqueza multicultural, pluriétnica y multilingüe que caracteriza a México, la diputada morenista Evelyn Sánchez Sánchez, presentó un posicionamiento para destacar la importancia de la riqueza que los pueblos originarios y afrodescendientes han aportado a la construcción de nuestra identidad.

Destacó que desde el año 2020, mediante decreto del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, se cambió la denominación del Día de la Raza, “ya que se debían considerar múltiples factores de la actualidad, lo que obligó a realizar una reflexión respecto a este día de reconocimiento a nuestros pueblos originarios que por siglos han existido en nuestro país”.

Este cambio de paradigma -dijo-, implicó dejar atrás la celebración de la conquista de América, para darle cabida al análisis y a la valoración de la inmensa variedad de culturas que han aportado y aportan a la construcción de nuestra identidad.

Abundó que el 12 de octubre se recuerdan los hechos que significaron la conquista y posterior colonización del Imperio español en el continente americano, de ahí que el Día de la Raza fue acuñado en el país gracias a la obra *La Raza Cósmica*, perteneciente al entonces ministro de educación, José Vasconcelos, en 1925, cuatro años más tarde, en 1929, la fecha fue declarada fiesta nacional por el Congreso de la Unión del Gobierno Mexicano.

La legisladora inicialista, expresó que “debemos honrar la inmensa cultura de los pueblos originarios y afrodescendientes, porque a pesar de las adversidades conservan el amor a sus propias costumbres, fomentan las tradiciones ancestrales, repercuten en nuestro pasado y presente, sobre todo porque enmarcan a México en una nación pluricultural con sustento en sus pueblos indígenas”.